

# Immer schön sauber bleiben

**B**eim Wedauer Stadion stoße ich zuerst auf die neue Beschriftung eines Mülleimers: „Komma hier, Kevin!“ Die Wirtschaftsbetriebe Duisburg zeigen Humor mit ihrer #machsrein-Aktion! Am nächsten Tag entnehme ich der Zeitung, dass im Stadtgebiet 6000 Mülleimer mit solch lustigen Plakaten versehen werden sollen und - dass man die Sprüche auch im Internet findet. Der Clou dabei: In die acht lustigen Texte - von „Alles klar, Peter!“ bis „Sauber, Peter!“ - kann man Namen eigener Wahl einsetzen und diese heitere Botschaft dann als E-Mail versenden. „Lass krachen, Schorsch!“ zum Geburtstag des Freundes mag ja noch gehen. Die Ermunterung des Nachbarn „Hau rein, Heiner!“ zum Festdinner scheint mir schon fraglich. Und ob man der säumigen Mieterin für die späte Zahlung ihrer Miete mit einem fröhlichen „Geht doch, Frau Schulz!“ danken sollte, das ist wohl keine Frage. Jedenfalls werde ich an den Satz erinnert: „Nichts beendet eine Freundschaft schneller als eine unpassende E-Mail.“ Das wissen auch die Wirtschaftsbetriebe, deren Spruchgenerator mahnt: Immer schön sauber bleiben! **HOS**